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社長就任のご挨拶 

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。また、平素より弊社管理業務にご協力頂

き、誠にありがとうございます。 

この度、前任の髙根博幸に代わり、私、吉田穣が代表取締役社長に就任致しました事をここにご報

告申し上げます。 

 

弊社がここ那須の地に拠点を構え、管理業務を始めてから 35年が経過致しました。この間、バブ

ル崩壊やリーマンショック、コロナ等様々な困難の中でも会社を継続する事ができたのは、ひとえにお

客様皆様の支えがあったからこそです。 

皆様と共に長い時間を掛けて築いた分譲地全てが、弊社のかけがえのない財産です。この貴重な

財産を守り、時代の変化に対応し常に改革を続け、今後も更に発展してゆくよう努めて参ります。社員

一同互いに協力し一丸となり、皆様により一層ご満足頂けるよう全力を尽くす所存ですので、引き続

きご指導ご高配を賜りますようお願い申し上げます。 

敬具                 

東豊開発株式会社 代表取締役社長 吉田 穣 

管理事務所からのお願い  

分譲地内では、車両の制限速度 30㎞をお願いしておりますが、 

最近、工事車両によるスピードの出し過ぎが目立っております。 

車による事故を防ぐことはもちろんのこと、飛石被害、段差などで 

道路の損傷を助長することにもつながります。 

工事業者様に工事の依頼をされる際は、事前に十分ご説明を頂き制限速度を 

厳守して頂くようお願い致します。 

 

ペットの散歩の際は、フンを処理する用具を携帯し必ず持ち帰るよう 

お願い致します。また、他人の庭や土地に入られたり、おしっこをさせて 

いる非常識な方もいるようです。飼主の方には、責任をもって飼育して 

頂くようお願い致します。 

当然、放し飼いや放し散歩は、厳禁ですのでおやめください。 

 

【「桜祭り」中止のお知らせ】 

 新型コロナウィルス終息が見えない中、お祭りは「密」が避けられないため、今年の

「桜祭り」も残念ながら中止にさせて頂きます。 

 楽しみにされていた方には申し訳ありませんが、何卒ご了承ください。 
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JR那須塩原駅東口からゴルフ練習場を目印

に徒歩でおよそ 15分、小高い丘の上に「東那

須野公園」があります。写真は昨年の GW4月

29日のもの。満開の八重桜・水仙、開花したて

のツツジが咲き誇っています。ここは、2月下旬

から水仙、4月上旬にはソメイヨシノ、6月には

紫陽花と、花の公園です。晴れた日は、日光・高

原・那須連山を一望することもできます。駐車場

やトイレもありますので、ちょっとしたピクニックは

いかがですか。 

守子の郷親睦ゴルフ会は、平成 11年 11月に第 1回をスタートし、以降、毎年

5月と 10月の年 2回開催をしております。 コロナ禍の為、令和 2年、3年と 2

年間に亘って休止しておりましたが、令和 4年 5月より再開いたしました。再開に

あたってはコロナ対策として守子の郷とゴルフ場往復のバス移動、個室での飲酒

を伴う懇親会を取り止め、オープンスペースでの懇親の場を設ける等の対策を講

じて会の実施をしてまいりました。 会員名簿上は 84名という歴史を感じさせる

人数ですが、守子の郷からの移動、高齢を理由に脱会等で実質のプレイ可能会

員数は約 30名となっています。令和 4年に実施しました第 41回、第 42回そ

れぞれ 16名、20名という参加人員でした。ゴルフをこよなく愉しむ住人の方々に

加え、新たに守子の郷に移住されてきた方々の参加により競技人口が増加してお

ります。那須の自然環境を充分満喫し、ゴルフプレイのみでなくプレイ後の温泉入

浴、その後の表彰・懇親会等皆さんの楽しい交流の場を提供してゆき、 会員の皆

さんと共に、時代環境の変化に対応しながら守子の郷親睦ゴルフ会を充実させた

いと思っております。  

次回は 5月 10日(水)に開催します。奮ってご参加下さい。 

事務局 森奥輝男 M-28    0287-76-3218   

      tam.nasu.1431@rice.ocn.ne.jp 

季節の散歩道 

同好会便り 

第 43回ゴルフコンペ 

5/10(水)開催 
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結の会便り 

3月にはマスクの義務化が無くなり、5月にはインフルエンザと同類となり、3 年以上続いたコロナ

狂騒曲も終焉を迎えようとしています。 

しかしながら、タミフルのような薬がない以上やはり感染は避けなければなりません。今回も桜まつりは

開催されませんが、秋の紅葉祭りは出来そうとのことです。守子の住民がやっと集まって顔合わせが出来る

ことになりました。それまでどうぞご自愛ください。 

2月 7日に 2回目の出前講座が開催されました。歯科衛生士の方から誤嚥性肺炎を予防し、いつまでも美味し

く食べて、お口から健康になるポイントを詳しく解説していただきました。11名の参加があり、皆さん有意義な講座

を楽しんでいただけたようでした。 

3回目の出前講座を 5月の下旬か 6月の上旬に開催予定です。次回は「美味しく食べて健康に」をテーマに、

高齢期に陥りやすい低栄養のお話や、美味しく健康に食べる為の工夫やポイントを管理栄養士よりご紹介いたしま

す。詳細は掲示板にてご案内いたします。 

5月 28日(日)には恒例の守子管内美化キャンペーンの開催予定です。大勢のご参加をお願いいたします。詳

細は掲示板をご覧ください。 

結の会代表 五月女加代子 

りんどうの郷自治会だより 

 この冬は寒さが厳しかった印象がありますが、3月に入ってから暖かい日が続き首都圏の桜の開花予想では例年よりも早く

咲くとのことで、この那須の風がお手元に届く頃には見頃を過ぎているかもしれませんが、遠くに望む那須岳の山肌は所々白く

雪が残っているものの、もうじき那須の山々の草木も大きく芽吹き新緑の時期を迎えます。 

 世界を震撼させた新型コロナウィルス感染の始まりはいつからだったのか記憶が薄らぐ程永きに亘り多くの自制と抑制され

た日々を過ごしているところですが、第 8波も 3月に入り感染者も減少傾向となり、3月 13日以降「脱マスク」の動きが進ん

でおります。願わくは、さらに新型コロナ感染の終息宣言を早く聞きたいところです。 

 ここ 3年、自治会活動はコロナ感染対策によりほぼ休止状態でしたが、今年こそは感染対策に配慮しつつ対面での自治会

総会や懇親会、イベントを開催してオーナー同士の交流による絆を深め、楽しい時を過すことが出来ることを願っているところ

です。 

りんどうの郷自治会長 佐々木憲治 


